

Ausflug in den Frühling

Die diesjährige Fahrt in den Frühling führte die Senioren der Kreisärztekammer Leipzig (Stadt) bei herrlichem Wetter nach Freiberg. An den drei Terminen im Mai nahmen insgesamt 298 Ruheständler teil. Der Vormittag war ausgefüllt mit der Besichtigung der „terra mineralia“, der weltweit bedeutendsten privaten Mineraliensammlung. Für die Exponate der „Pohl-Ströher Mineralienstiftung“ stellt das Schloss Freudenstein eine würdige Schatzkammer dar. Das moderne Ausstellungskonzept im historischen Ambiente zeigt über 3500 Mineralien und einige Meteoriten von allen bewohnten Erdteilen. Wir wurden in kleinen Gruppen von sehr sachkundigen Mitarbeitern der Bergakademie durch die Sammlung geführt. Nach einem reichhaltigen Mittagessen im Rats-

keller von Freiberg besuchten wir den Dom „St. Marien“. Diese Kirche ist ein international bekanntes Kulturdenkmal, hat sie doch gleich drei bedeutende Sehenswürdigkeiten zu bieten. Die um 1230 geschaffene „Goldene Pforte“, die filigrane Tulpenkanzel aus Porphyrtuff und die wohl bekannteste Orgel von Gottfried Silbermann. Dieses Meisterwerk wurde speziell für uns angespielt. Sehr beeindruckend war auch die Fürstengruft der Wettiner, besonders das Moritzmonument. Danach ging es mit den Bussen in ländliche Gefilde, nach Frankenstein. Im Gasthaus „Räuberschänke“ war die Kaffeetafel gerichtet und noch einmal Zeit für Gespräche. Mit der Rückfahrt nach Leipzig durch eine wunderschöne Frühlingslandschaft klang ein gelungener Tag aus.

Dr. Just Meißner
Leipzig



Dom „St. Marien“ zu Freiberg